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-------Aos doze dias do mês de Abril do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta sete, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ---- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando fax a informar sobre os 

percursos e os horários a praticar no vinte e cinco de Abril. ------------------------------ 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro 

para os dias oito, dez, catorze e dezassete de Abril. ----------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir todos os pedidos, excepto o do dia dez de Abril, por já se 

encontrar cedido para uma deslocação a Ulme. ---------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro 

para o dia vinte e oito de Maio. ------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a convidar a Junta a 

participar na Feira de Actividades Económicas, incluída nas Festas da Cidade dois 

mil e onze. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se não participar, como é hábito em anos anteriores. ------------------ 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando diversos 

emails com várias informações sobre os acontecimentos no Concelho. ----------------- 

-------Da Zurich, enviando as condições gerais dos seguros. ------------------------------ 

-------Do CADCA, solicitando apoio para a V Taça de Karaté Cidade de Almeirim. ---- 

-------Deliberou-se indeferir o pedido, em virtude das dificuldades financeiras que a 

autarquia atravessa. --------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, solicitando 

transporte para os dias seis e onze de Maio, afim de deslocar os alunos do quarto 

ano a Fazendas de Almeirim, afim de realizarem as provas de aferição. ---------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, solicitando transporte para uma 

deslocação da equipa a Ulme. --------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da CCDRLVT, enviando oficio sobre o levantamento de necessidades de 

formação profissional. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Da REN, enviando oficio a informar sobre o inicio da consulta pública do 

Plano de Desenvolvimento e Investimento da RNT, dois mil e doze dois mil e 

dezassete. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que tiveram inicio e ainda estão a decorrer as limpezas e 

conservações na Ribeira de Muge e Parque de Merendas. --------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que adquiriu alguns materiais de construção, nomeadamente 

areias, britas, ferro, malha sol, etc. -------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que encomendou cem camisolas de criança e cem camisolas, para 

entregar aos participantes nas provas das Comemorações do Vinte e Cinco de 

Abril, à empresa Atlanticor. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foram adquiridos alguns pacotes de amêndoas, para ofertar 

às crianças, professoras e funcionários, para lembrar a quadra que se aproxima. ---- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se dê tolerância de ponte no próximo dia vinte e um de Abril, na 

parte da tarde. --------------------------------------------------------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 
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-------A propor que se faça uma reunião extraordinária, para o próximo dia catorze, 

afim de aprovar os documentos para a Assembleia. ----------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A apresentar o mapa de pessoal elaborado pela empresa Citty Hall, com a 

colaboração da Secretária. ------------------------------------------------------------------------ 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e trinta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, 

na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


